

30¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoría A.B.C.

DIARIA... 95.327

Dominical... 99.695

Publisher's Statement
ABRIL-JUNIO 1977

64 Págs.

Año XLI

Nº. 14.098

San Salvador, Miércoles 8 de Febrero de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

NIEVE CAUSA ESTRAGOS EN E.U.

(Detalles en Pág. 5ª.)

Estados Unidos

Senado Inicia Hoy Debates Sobre el Canal

WASHINGTON, febrero 7. (AP). Se anticipan maniobras de procedimiento parlamentario de los adversarios de los Tratados del Canal de Panamá, más bien que vibrantes discursos acerca de sus méritos cuando comience mañana en el Senado el debate sobre su ratificación.

En vista de ello, el Gobierno del Presidente Jimmy Carter dependerá en gran medida en la habilidad y experiencia del Vicepresidente Walter Mondale, ex-Senador que en virtud de su cargo actual es presidente de la Cámara Alta.

Carter recurrió la semana pasada a una "charla junto al hogar", una disertación televisada a toda la nación, para pedir apoyo público al tratado, y dio a su ratificación el carácter de objetivo de política exterior de la más alta prioridad para 1978.

Antes de la iniciación en firme del debate, Mondale debe resolver el requerimiento del Senador demócrata James Allen,

uno de los que encabeza la oposición al tratado y un experto en procedimientos senatoriales.

Allen anunció hoy que desea que Mondale decida sobre una lista de 17 cuestiones, varias de las cuales indican que la dilación podría ser el arma principal de los adversarios.

Deben considerarse dos tratados. Uno de ellos entregará el control del paso interoceánico a Panamá en el año 2.000. El otro asegura la continua neutralidad de la Zona del Canal, después de esa fecha.

Varias de las cuestiones parlamentarias de Allen se refieren a procedimientos para limitar el debate, un indicio de que los adversarios podrían tratar de utilizar una táctica obstruccionista para que no se ratifiquen los tratados o al menos aplazar una votación hasta una fecha más próxima a las elecciones de noviembre.

—Favor pase a la Pág. 43.

Terroristas
Relatan
Secuestros

(Información en Pág. 3ª.)

Miles de Soldados Cubanos son Transportados a Etiopía

MOGASHU, febrero 7. (AP). Miles de soldados cubanos se dirigen hacia África a bordo de transportes soviéticos para ayudar a Etiopía en su guerra contra rebeldes somalíes, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Los informes dicen que de 3.000 a 6.000 soldados cubanos partieron desde su país la semana pasada y que se cree que la mayoría está destinada a tener un papel de importancia en la esperada contraofensiva etíope contra rebeldes somalíes, que controlan el 97 por ciento de la Provincia de Ogaden.

En Addis Abeba el Gobierno etíope desmintió afirmaciones del Gobierno somalí de que Etiopía piensa invadir a su vecino con la ayuda de tropas cubanas y asesores soviéticos.

Fuentes diplomáticas dicen que el General cubano Carlos Ochoa está en Addis Abeba ayudando a planear la contraofensiva. Ochoa está considerado como el estratega de la victoria marxista en Angola en 1976.

Se cree que el más reciente contingente cubano se dirige al Puerto de Assab.

El Gobierno somalí dice que la Unión Soviética y Cuba planean ocupar los puertos somalíes de Zeila y Berbera en el Golfo de Adén para obtener el control de las rutas petroleras occidentales desde el Medio Oriente.

Fuentes diplomáticas y observadores militares aquí están divididos sobre si se producirá tal invasión.



EN LA CAMARA DE COMERCIO fue inaugurada ayer la conferencia sobre Formación Profesional, organizada por la libre empresa y el Ministerio de Trabajo, con el objeto de orientar a los representantes del Comité Técnico y del Consejo Nacional de Formación Profesional. Las pláticas continuarán este día en el Auditorium de la Cámara. De izquierda a derecha: Dr. Julio Ernesto Astacio, Vice Presidente de la República; Presidente Romero, quien tuvo a su cargo inaugurar el evento; coronel Roberto Escobar García, Ministro de Trabajo; Dr. René Iván Castro, Subsecretario, y doctor Miguel Angel Arriaza. (Foto de Américo Rivas).